

Techni.Cités

Edition: Mai 2022 P.30-32



La métropole Aix-Marseille ouvre un parking réservé aux covoitureurs

13 septembre 2021: après deux ans de travaux, réalisés sous maîtrise d'ouvrage Régie des transports métropolitains (RTM), pour le compte de la métropole Aix-Marseille, le parking-relais de La Rose à Marseille (Bouches-du-Rhône) fait peau neuve. Au-delà d'un doublement de la capacité initiale (désormais 800 places), la RTM a choisi de jouer pleinement la carte des nouveaux modes de déplacement avec ce projet. C'est ainsi qu'une zone dédiée au covoiturage de 37 places a été créée. La RTM est le deuxième réseau après Rennes à expérimenter des espaces réservés au covoiturage avec comptage par caméra. L'accès est contrôlé par une caméra intelligente qui identifie en une fraction de seconde le nombre d'occupants du véhicule. Lorsqu'au minimum deux passagers sont identifiés, la barrière s'ouvre automatiquement. La RTM s'est appuyée sur la solution de comptage de la société Pryntec, éditeur de solutions d'analyses vidéo, dont les performances sont évaluées à plus de 98 %.